

Título del documento		
INTRODUCCION A LA CONTABILIDAD		
Nombre del docente		
JESUS CERVANTES GONZALEZ		
Fecha de producción	Lugar	
21 04 2022	QUERETARO	
Programa educativo (Marque un solo programa con una X):		
X	P1. TSU en Administración Área Capital Humano - Intensivo	P.6. TSU en Logística Área Cadena de Suministros - Intensivo
	P2. TSU en Administración Área Capital Humano - Flexible	P.7 Licenciatura en Gestión del Capital Humano - Intensivo
	P3. TSU en Desarrollo de Negocios Área Servicio Posventa - Intensivo	P.8 Licenciatura en Innovación de Negocios y Mercadotecnia - Intensivo
	P4. TSU en Desarrollo de Negocios Área Mercadotecnia - Intensivo	P.9 Licenciatura en Diseño y Gestión de Redes Logísticas - Intensivo
	P5. TSU en Desarrollo de Negocios Área Mercadotecnia - Flexible	
Nombre de la asignatura		Unidad Temática
CONTABILIDAD		Administrar los recursos de las organizaciones, mediante la aplicación de herramientas tecnológica.
Propósito		
El alumno valore las operaciones económicas utilizando conceptos contables		
Referencia (en formato APA):¹		

¹ Se recomienda consultar: Centro de Escritura Javeriano. (2020). *Normas APA, séptima edición*. Cali, Colombia: Pontificia Universidad Javeriana. [https://www2.javerianacali.edu.co/centro-escritura/recursos/manual-de-no....](https://www2.javerianacali.edu.co/centro-escritura/recursos/manual-de-no...)

INTRODUCCION A LA CONTABILIDAD

La Contabilidad en la actualidad como herramienta que suministra información a las diferentes empresas y entes financieros tiene especial importancia, en razón de que es necesaria para la toma de decisiones dentro del aspecto económico, muchas de estas decisiones pueden influir en la expansión de una empresa, creando nuevas fuentes de trabajo otras pueden dar lugar a la concesión de nuevos créditos para la banca, fortaleciendo y ampliando de esta forma el sistema económico de un estado o de una región.

Es posible llevar la Contabilidad desde un pequeño negocio, hasta la administración de todo un estado, es decir es aplicable a todo agente económico, de hecho, muchos profesionales hoy en día, ven la necesidad de conocer más acerca de esta ciencia con el fin de estar al día, y saber concretamente la evolución de su patrimonio y conocer si en su gestión están obteniendo resultados positivos.

Siendo así que es importante conocer de una manera amplia principio de la partida doble "No hay deudor sin acreedor, ni acreedor sin deudor" porque es fundamental para una correcta interpretación de las transacciones que se realizan dentro de las empresas, o entre individuos y significa que se recibe algo a un valor económico determinado igual a un valor que entrega, por ejemplo: una empresa adquiere un vehículo y por este bien debe pagar su justo precio; es decir ingresa el vehículo que pasa a ser propiedad de la empresa y a cambio paga un precio pactado, el cual puede ser de contado o a crédito, es necesario identificar en esta transacción dos partes: la parte deudora y la parte acreedora, la parte deudora es la empresa que adquiere el vehículo, pues adquiere el bien y tiene ahora una deuda, la parte acreedora es la empresa que ha vendido el vehículo y por tanto es acreedor al pago que debe satisfacer la empresa que compró el este bien, para perfeccionar la transacción intervienen diferentes documentos que se denominan documentos fuente.

La Contabilidad es una de las especialidades de mayor demanda y que se encuentra en auge en nuestro país, este fenómeno se ha dado por la gran influencia que se ha marcado en el desarrollo del país, el sector comercial, industrial y de servicios es de gran importancia para la vida cotidiana de cada persona. **FUNDAMENTOS Y PRINCIPIOS CONTABLES DEFINICIÓN.** - Los principios contables son "Aquellas normas y reglas de carácter general o específico emitidos por entidades de la profesión contable y que son aplicables para el tratamiento de las transacciones financieras de una entidad, la aplicación de los principios de contabilidad generalmente aceptados.

Dentro del ámbito estudiantil, las unidades de competencia se convierten en unidades de aprendizaje, que incluyen los contenidos, los procesos, los resultados y las condiciones para que el aprendizaje sea efectivo; lo que serán los resultados finales del aprendizaje y se privilegiarán aquellos propios del constructivismo.

Los maestros deben aplicar varias técnicas para que los estudiantes aprovechen los conocimientos realizando las actividades en el aula ya que allí se les puede controlar y ayudarlos; también al

estudiante se le debe capacitar para que sea competente, es decir, que haya desarrollado habilidades y destrezas que le permitan realizar los trabajos requeridos en el área de Contabilidad